

Un turismo se estrella contra la barrera del paso a nivel de Caldas

A las dos y diez de la madrugada del miércoles, en el paso a nivel de Caldas de Malavella, un turismo marca Renault matrícula V-17249, conducido por Juan Llovet Pon, de 38 años, casado, de profesión músico, natural de Barcelona, fue a estrellarse contra la barrera del paso a nivel que en aquellos momentos estaba echada debido a las maniobras que efectuaban dos trenes de mercancías. Del aparatoso accidente, causado por la rotura de los frenos del turismo, éste sufrió grandes desperfectos sin que afortunadamente el conductor resultara herido. Los dos trenes hubieron de suspender sus maniobras y al lugar del suceso acudió rápidamente la Guardia Civil de Tráfico para levantar el atestado consiguiente.

Información Sindical

Festividad de San Juan Bosco en el Taller-Escuela «San Narciso»

Mañana honrará a su Patrona el Sindicato de Agua, Gas y Electricidad

Con motivo de la festividad de San Juan Bosco, el Taller-Escuela «San Narciso», de la Obra Sindical de Formación Profesional de esta ciudad, ha celebrado su fiesta patronal con diversos actos, que se iniciaron con una Misa de Comunión oficiada por el profesor de Religión del Centro, M. I. Dr. don José María Noguera Juliol, en la iglesia parroquial de Santa Eugenia de Ter, el cual dirigió a los asistentes una sentida plática.

Seguidamente fue servido un desayuno en el comedor del Centro. Ambos actos fueron pre-

sidiados por el Delegado provincial de Sindicatos, don Juan Prades Batiste, acompañado del Vicesecretario Provincial de Obras Sindicales, don Carlos J. Vaello; Director del Centro, don Manuel Ibarz y claustro de profesores. El señor Prades, al finalizar el desayuno, dirigió a los alumnos unas palabras en las que destacó la gran labor que la Organización Sindical está desarrollando a través de los Centros de Formación Profesional y especialmente resaltó la importante ayuda económica que le está prestando al Taller-Escuela, para proporcionar todos los medios necesarios a su importante cometido, así como anunció la generosa aportación del Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, para la mejora del actual Taller de Artes Gráficas. Sus palabras fueron subrayadas con cálidos aplausos de todo el alumnado.

Continuaron dichos actos con una charla de don Miguel Campins, ilustrada con gran refutación de diapositivas en color, sobre «Impresiones de un viaje a través del Próximo Oriente».

Finalmente se sirvió una comida extraordinaria al alumnado y debido a la inclemencia del tiempo, tuvieron que suspenderse los actos deportivos que estaban previstos en el programa.

FIESTA DE NUESTRA SEÑORA DE LA LUZ

El Sindicato Provincial de Agua, Gas y Electricidad honrará mañana a su celestial Patrona, Nuestra Señora de la Luz, con los siguientes actos:

A las 11, Misa en la iglesia de Ntra. Sra. de la Misericordia, y bendición y entrega de candelas. A las 12, en la plaza de las Bochas, se disputará un interesante torneo de Botchas entre los productores de las empresas de esta ciudad encuadradas en el Sindicato, disputándose un magnífico trofeo cedido por el Delegado provincial de Sindicatos. A las 13'30, en un céntrico bar, será servido un aperitivo a todos los productores encuadrados en el Sindicato. Sesión de cine, tarde o noche, en el Cine Moderno, para los productores y familiares del Sindicato de Agua, Gas y Electricidad.

Nota de la alcaldía, ante la nueva nevada

La Alcaldía nos remite la siguiente nota, con el ruego de su publicación: Ante la persistencia de las precipitaciones de nieve y en previsión de que estas alcancen proporciones de mayor importancia, esta Alcaldía se cree en el deber de recordar al vecindario su obligación de colaborar a los trabajos que realiza la Brigada municipal y personal auxiliar.

En virtud de esta obligación los vecinos de cada casa procurarán mantener limpia la acera que les corresponde, depositando la nieve en lugares que no obstaculicen el paso y concentrándola en un sólo montón, a ser posible.

La nieve que se deposite en terrados y tejados podrá lim-

piarse tirándola con mucho cuidado y evitando cualquier imprudencia que pueda ser motivo de accidente.

Se procurará no amontonar la nieve en la calzada para evitar que pueda helarse y constituir un serio peligro para la circulación de vehículos.

Cuando no haya otra solución que amontonarla en la calle, se reunirá en montones importantes con el fin de facilitar la recogida posterior por los equipos de la limpieza pública.

Esta Alcaldía exhorta a todos los gerundenses para que cumplan su obligación de ciudadanía y espera que, a pesar de la repetición de las nevadas, la ciudad podrá recuperar en breves horas su marcha normal

ANUNCIOS ECONOMICOS

CAMIONES - AUTOMOVILES - TRACTORES
Muntaner 83 C. Tel. 2532663 Barcelona

RADAR
COMPRA - VENTA

JOSE M. RIERA FORS
Jaime 1.44 - Tel. 2011 - GERONA

ARREGLO toda clase prendas caballero, barato y bien, encargos Ballesterías, 4, Perfumería, Central en Barcelona.

EXCURSION A ANDORRA «PESSEBRE VIVENT» días 2-3 y 16-17 de Febrero. Inscripciones: Viajes Wagons Lits-Cook. Carretera Barcelona, 4, Tel. 2817.

SE NECESITA representante exclusivo para Gerona y provincia de las Balanzas ARISO S. A., no importa lleven otros artículos, buenas referencias. Dirigirse a Miguel Pérez. Sans, 12. Barcelona.

SE PRECISA aprendiz de 16-17 años para almacén perfumería. Dirigirse: Carmen, 45.

OPORTUNIDAD 500 a 2.000 pesetas semana o mucho más ganará si es serio y capaz en su propia localidad, comprobarlo es muy fácil. Escriba Solpir Calle Feliu y Codina 63, Barcelona-16.

SE ALQUILA piso en calle Barca, 25, pral. Gerona.

PRECISAMOS

mecanógrafa conocimientos Contabilidad. Escribir al número 266 de LOS SITIOS.

SE NECESITAN CHICAS de los 18 a los 30 años. Razón: Franca Mora, C. Cort-Real, 18.

MATRIMONIO SOLO desea dos habitaciones. Razón: Juan Ramón, Calle de la Cruz, número 19, 3.º, 1.º

Dependientes

para similares ferretería, se precisan. Edad 16 a 18 años. Dirigirse por escrito, de puño y letra, a M. C. Apartado 85 - G E R O N A.

CHICA de 14 años se necesita para trabajo fácil. Razón: Calle San Ignacio, núm. 6, Bajos (Junto fábrica Plá, Radio-Televisión).

PERSONAL

Ebanistería y Carpintería

Se precisan oficiales, medio oficiales, peones y aprendices. Presentarse en: TALLERES DOG, calle Mediodía 13 GERONA

TRASPASO ALMACEN con piso. Informes: Teléf. 3441.

Administrativo

para ventas, libre servicio militar, se precisa. Dirigirse por escrito, de puño y letra, a A. F. Apartado 85. GERONA

SE NECESITAN aprendices metalúrgicos en Construcciones Duch Mecánicas, Carmen, 129, Gerona.

Cena de hermandad de Ex-combatientes y Ex-cautivos

Se pone en conocimiento de los camaradas Ex-combatientes y Ex-cautivos que, como en años anteriores, se celebrará D. m. el día 4 de Febrero la tradicional cena de Hermandad con motivo de la Liberación de Gerona por las fuerzas Nacionales.

Cuantos camaradas deseen asistir a la misma, deberán retirar el correspondiente ticket en sus respectivas Hermandades, calle Ciudadanos número 18 todos los días laborables de 10 a 14 horas rogándoles lo hagan antes del día 3 de la fecha señalada.

MUJER: Puedes solicitar el cumplimiento de tu Servicio Social a los diecisiete años; ello te evitará complicaciones cuando al cumplir los diecisiete años, puedas presentarte a oposiciones o para la obtención de títulos.

CON TIJERA
Y...
SIN ELLA



Traigo hoy a nuestra sección algo entresacado de unas declaraciones del Comisario de Abastecimientos sobre alimentación, porque creo que a todas habrá de interesar conocer algunos datos que sobre aquella ha dado dicho señor, que demuestra, en todas sus intervenciones y escritos, estar enteradísimo en cuestiones de presupuesto familiar y dietética.

Según dice en aquellas declaraciones, los economistas señalan hasta cuatro fases en lo que llaman «desarrollo alimenticio de los países». Las fases son: Primera, De alimentación a base de cereales variados; Segunda, Con base en el trigo; Tercera, Fase de la llamada alimentación variada y Cuarta, Fase de servicios.

Según ellas, podemos agrupar a los distintos países en: países alimentados a base de cereales (como la India y la China); aquéllos cuya alimentación tienen como base el trigo; los de alimentación variada (Francia y Europa occidental) y por último, aquéllos en que los servicios representan mucho más que la alimentación (sólo EE. UU.).

Se ve que los problemas de abastecimiento que estamos padeciendo provienen en gran parte de que estamos pasando de la fase con base en el trigo, a la de alimentación variada. Lo que, unido a una red inacabable de intermediarios, complica las cosas.

Algo que también creo le va a interesar, es la distinción que señala entre carne congelada y refrigerada. Esta pasa por un enfriamiento de hasta un grado centígrado y no resiste más allá de quince días. La congelada, en cambio, se somete a una temperatura de 45 grados y se conserva a quince bajo cero. «Con este tratamiento —dice el señor comisario— puede durar años, pero indudablemente varía de sabor. La refrigerada, en cambio, se parece mucho más a la carne fresca».

Los reporteros que fueron a entrevistarle, se interesaron de manera especial por el asunto del aceite y vea lo que ha sacado en claro de él:

Parece que el mayor consumo que de él se hace (pues ha invadido zonas españolas que, como la canabábrica, consumía antes casi exclusivamente manteca de cerdo) ha hecho que la cosecha de aceite de oliva resulte deficitaria. Así, se calcula que lo que los españoles consumimos de él, se eleva a las quinientas cincuenta mil toneladas. En cambio, lo producido este año, por ejemplo, asciende a las trescientas mil toneladas, solamente. Y como se

exportarán hasta cincuenta mil, faltarán trescientas mil, que habrá que importar, a base de aceites de cacahuete y soja.

Y ahora, deje que pase de las declaraciones del Comisario a extremos que nos afectan de manera no menos directa.

Como quiera que tendremos que ingerir aceite de soja y de cacahuete, ya sea puro o mezclado con el de oliva, he intentado encontrar algo sobre el cacahuete y la soja, para informar a usted.

Y ahí va lo que he obtenido:

La soja es una planta procedente del interior de la China, perteneciente a las leguminosas. En la actualidad, esta planta, cultivada desde tiempos remotísimos y que ha constituido y constituye el principal alimento de grandes masas de población en Asia oriental, también ha alcanzado en Europa gran predicamento alimenticio.

La soja es rica en hidratos de carbono, en sales minerales (calcio, potasio, magnesio, hierro y cloro) y en vitaminas, siendo muy rica en vitamina B uno y B dos y teniendo, también, las vitaminas E, K, B seis, A y D.

En cuanto al cacahuete... «El primer europeo que nos proporcionó una relación sobre esta leguminosa procedente de América (Brasil) fue el español Oviedo, que desempeñó activamente el cargo de director de minas en Cuba de 1513 a 1534, donde la encontró frecuentemente cultivada en los huertos».

Y, sigamos copiando textualmente:

«En 1959, se produjeron en todo el mundo, alrededor de 12,7 millones de toneladas de semillas de cacahuete».

«El producto obtenido mediante presión en frío es un aceite de color amarillado claro, sin olor característico y casi insípido. Como todos los aceites y grasas, es una combinación de glicerina con diversos ácidos grasos. Entre éstos se encuentran algunos de los llamados esenciales, totalmente necesarios para el organismo humano, pero que él no puede sintetizar por sí mismo, razón por la cual adquiere un indudable valor dietético, dicho aceite».

Y aquí lo dejamos para la otra semana. He pensado que, puesto que tendremos que ingerir (que «tenemos», mejor dicho) aceites de soja y cacahuete, bueno será que, cuando menos, sepamos qué tomamos.

Y hasta el viernes de la semana próxima, si Dios no dispone otra cosa.

Maria ALONSO

No producimos cantidad. Fabricamos CALIDAD

LA ARTESANIA ELECTRONICA DISTINGUE LOS

TELEVISORES **Optimus**